



## 今日で1学期が終わります！

春に植えた夏野菜が大きくなり、食べごろになりました。ある朝の時間、1年生の教室に行くと、みんなでキュウリやトマトを収穫していました。採れたての野菜をとても嬉しそうに見せてくれました。そして、朝顔の花も咲いていました。

これまで、水をやったり、草をとったりして大事に育ててきながらこの喜びだったのだろうと思います。他の学年の子ども達も、梅の実をとったり、芋を掘ったりして同じように収穫を喜ぶ姿がありました。ある時、ある教室に入ると、スイカを見せてくれました。収穫を喜んでいるのかと思っていると、大きな穴が開いていました。その穴は、カラスに食べられてしまった穴だと話してくれました。とても残念そうでした。このことからも、自分たちの畑の作物を大事に育ててきたことがわかります。野菜や花と同じように、子ども達もたくさんことを学びながら成長を感じた1学期でした。

1年生14名（内副学籍児童1名）を新たに迎えスタートした令和7年1学期。1年生を迎える会で、元気いっぱいに自己紹介する1年生、それを温かく拍手で応える上級生。児童会スローガン「自分らしく駆け抜けよう一生残る運動会」のもと、一生懸命に取り組んだ運動会。出番のない時にも係活動で支えてくれた6年生を中心とした高学年の皆さんのが活躍。達成感のある笑顔が見られたのも印象的でした。また、普段の学習では、問題解決のためにお互いの考え方を聞き合いながらやり方を確認し合う姿や、困っている友達に優しくやり方を教える姿など、相手を気遣う姿も見られました。児童会の活動も声を掛け合いながら協力している姿もありました。上級生の頑張った姿が、「良いお手本」として表れたのだと思います。そして、それに倣った下級生もよく頑張りました。

夏野菜を大切に育てたように、お互いを大切にしながら、温かい雰囲気の中でのびのびと活動し、多くの収穫を得た1学期になったのではないでしょうか。2学期もどんな成長をした姿を見せてくれるのか楽しみです。そして、一生懸命に取り組む児童の皆さんを職員一同で支えていきます。

保護者の皆様、無事に1学期の終業式を迎えられますのは、皆様のご理解とご協力のおかげです。誠にありがとうございました。2学期もよろしくお願ひいたします。



## 明日から夏休みです。

明日から待ちに待った夏休みです！楽しい計画を立てているご家庭もあるのではないかでしょうか。長期休業だからこそできることを楽しんでください。

しかし、毎年事故のニュースも聞きます。先日、学校安全協議会が開催され、PTAの役員の方や地域の方、小諸警察署生活安全課の方を交えて、子どもの安全確保のためにお互い協力し合うことを確認しました。ライポリスというアプリで不審者情報が見られるということや、あいさつの多い地域では犯罪が少ないと教えて頂きました。また、学校保健委員会では、ネットの使用と子どもの健康について関先生に講演していただきました。多くの保護者の皆様に子どもたちが安全に生活を送るために学んでいただきました。学校では、「夏休みの過ごし方」のプリントを読み合わせし、子ども達も多くのことを確認しました。保護者の皆様もご一読ください。そして、どうぞ事故等のない楽しい夏休みをお過ごしください。

2学期の始業式（8月22日（金））に、子ども達の元気な笑顔に会えるのを楽しみにしています。



（8月の予定です）

※変更の場合もあります。その際は、おたよりやスクリレお知らせをしますのでご確認ください。